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JAKARTA (IM) - Dalam 
rangka meningkatkan nilai 
tambah pada lahan pascat-
ambang, PT Bukit Asam Tbk 
(PTBA) akan membangun Bo-
tanical Garden (taman koleksi) 
seluas 17 hektare.

Diharapkan Botanical Gar-
den ini dapat mendukung 
perekonomian masyarakat 
dari sektor pariwisata. Sejalan 
dengan program PTBA untuk 
menjadikan Tanjung Enim 
sebagai kota wisata.

Pembangunan Botanical 
Garden ini ditandai dengan aca-
ra penanaman pohon yang di-
lakukan oleh jajaran Komisaris 
MIND ID, Komisaris PTBA, 
dan seluruh Direksi PTBA. 
Penanaman pohon ini sekal-
igus dilakukan dalam rangka 
memperingati Hari Lingkungan 
Hidup Sedunia 2022.

Turut hadir dalam acara ini 
antara lain Komisaris Utama 
MIND ID Doni Monardo, 
Komisaris MIND ID Ilyas 
Asaad, Komisaris MIND ID 
Nicolaus Teguh Budi Har-
janto, Komisaris PTBA Pi-
terdono HZ, Direktur Utama 
PTBA Arsal Ismail, Direktur 
Keuangan dan Manajemen 
Risiko PTBA Farida Thamrin, 
Direktur Operasi dan Produksi 
PTBA Suhedi, Direktur SDM 
PTBA Suherman, dan Di-
rektur Pengembangan Usaha 

PTBA Rafl i Yandra.
“Botanical Garden nanti-

nya akan menjadi salah satu 
destinasi wisata dari lahan 
bekas tambang yang memberi-
kan nilai tambah. Ini sejalan 
dengan Noble Purpose MIND 
ID dan bukti konkret dari kami 
bahwa PTBA bukan sekadar 
menambang,” kata Direktur 
Utama PTBA, Arsal Ismail, 
kemarin.

Di dalam Botanical Gar-
den ini terdapat tanaman 
Nusantara yang berasal dari 
seluruh Indonesia. Terdiri 
dari beberapa bioregion mulai 
dari Sumatra, Kalimantan, 
Sulawesi, Papua, Jawa dan Bali, 
Maluku, Sunda Kecil.

“Kami melihat Botanical 
Garden ini mendukung tujuan 
kami menjadikan Tanjung 
Enim sebagai kota wisata. 
Kami tidak mau Tanjung Enim 
menjadi kota mati setelah tam-
bang habis,” papar Arsal.

Agar dapat dikembangkan 
menjadi destinasi wisata, Bo-
tanical Garden akan dilengkapi 
dengan berbagai infrastruktur 
penunjuang seperti gerbang 
dan ticketing, kantor penge-
lola, tempat parkir, signage, 
bangunan edukasi, food court, 
tempat berkemah, cottage, 
mushala, toilet umum dan lain-
nya yang saat ini sedang dalam 
proses tender. ● vit

Bukit Asam Bangun Botanical Garden 
di Lahan Bekas Tambang

JAKARTA (IM) - Penjua-
lan BBM jenis Pertalite ren-
cananya akan diatur. Pemer-
intah akan melarang beberapa 
jenis kendaraan membeli BBM 
dengan kadar oktan 90 terse-
but.

Salah satu yang menjadi 
alasan pemerintah mengatur 
pembelian Pertalite karena 
konsumsinya yang diperki-
rakan akan membengkak. Jika 
itu terjadi maka kompensasi 
yang dibayar pemerintah akan 
semakin besar.

“Kalau ini tidak direm ten-
tu sangat besar (kompensasi). 
Belum tentu juga ini digunakan 
untuk hal-hal yang produktif. 
Untuk kendaraan niaga, pelat 
kuning, apakah diberikan izin 
untuk menggunakan Pertalite 
itu opsinya,” kata Anggota 
Komite BPH Migas, Saleh 
Abdurrahman Minggu (12/6).

Hingga saat ini belum di-
tentukan jenis kendaraan apa 
yang akan dilarang membeli 
Pertalite. Namun dia memas-
tikan jenis kendaraan yang 
tergolong mewah.

“Apakah mobil pelat hitam 
boleh tetapi yang tergolong 
mewah tidak boleh. Kriteria 

mewah itu seperti apa, apak-
ah mengikuti Kementerian 
Keuangan PPN barang mewah 
itu kan menjadi kajian kita,” 
sambungnya.

Saleh menjelaskan Pertalite 
merupakan jenis BBM khusus 
penugasan (JBKP). Dengan 
status tersebut maka kuotanya 
terbatas dan harganya diatur.

“Ya memang karena kuo-
tanya terbatas, maka ya ha-
rus diatur. Ini kan pemerintah 
selisih, membayar kompensasi. 
JBKP ini kan volumenya diten-
tukan, harganya juga diatur,” 
terangnya.

Dia mengatakan, jika kon-
sumsinya tidak diatur maka 
kompensasi yang akan dibayar 
pemerintah akan semakin 
besar. Sejumlah opsi pun di-
kaji termasuk siapa yang bisa 
membeli Pertalite.

Namun demikian, ia belum 
bisa memastikan siapa saja 
nantinya yang boleh mem-
beli Pertalite. Pihaknya tengah 
mengkaji berapa kuota yang 
bisa diselamatkan dari berbagai 
mekanisme tersebut. Yang 
terpenting skema pengaturan 
itu harus mudah diterapkan di 
lapangan. ● vdp

Mobil Mewah Bakal 
Dilarang Beli Pertalite

JAKARTA (IM) - PT 
Bank Central Asia Tbk me-
nyalurkan kredit di sektor 
pariwisata sekitar Rp 14 triliun 
pada April 2022. BCA melihat 
sektor pariwisata mulai mem-
baik seiring dengan percepa-
tan program vaksinasi dari 
pemerintah. 

Executive Vice President 
Secretariat & Corporate Com-
munication BCA, Hera F 
Haryn, mengatakan, seiring 
pemulihan ekonomi, penyal-
uran kredit di sektor pariwisata 
mulai terangkat.

“Kemudian didukung 
pelonggaran aktivitas masyara-
kat, mobilisasi yang bergerak 
menuju normal dan sejumlah 
pihak ikut mendorong pemu-
lihan ekonomi pasca pandemi 
Covid-19,” ujarnya, Sabtu 
(11/6).

Di tengah tantangan pan-
demi Covid-19 dan proses 
pemulihan kondisi ekonomi, 
BCA berupaya mempertah-
ankan tingkat pertumbuhan 

kredit yang sehat. Hal ini seja-
lan dengan permintaan pasar 
sekaligus menjaga kualitas 
kredit yang disalurkan.  

“Dalam melaksanakan 
upaya tersebut, BCA selalu 
berpegang pada prinsip ke-
hati-hatian melalui penerapan 
manajemen risiko yang disip-
lin,” ucap Hera.

Ke depan, lanjut Hera, 
BCA akan makin banyak 
bekerja sama dengan berb-
agai pihak untuk mendorong 
pemulihan sektor pariwisa-
ta. Maka begitu, sektor ini 
bisa berkontribusi terhadap 
perekonomian nasional dan 
memberikan nilai tambah bagi 
masyarakat. 

Perusahaan menargetkan 
pertumbuhan kredit kisaran 
enam persen sampai delapan 
persen pada tahun ini. Hal ini 
mempertimbangkan mobilitas 
masyarakat yang diharapkan 
bisa kembali normal, suku 
bunga dan likuiditas yang ada. 
● vit

BCA Salurkan Kredit Sektor 
Pariwisata Rp14 Triliun

FOTO/ANT

PELUNCURAN LAYANAN 
FEEDER LRT DAN BRT 

PALEMBANG
Menteri Perhubungan 
Budi Karya Sumadi (ka-
nan) secara simbolis me-
nyerahkan kunci angkot 
Oplet Musi Emas pada 
peluncuran Layanan Feed-
er Light Rail Transit (LRT) 
dan Bus Rapid Transit 
(BRT) di halaman Griya 
Agung Palembang, Su-
matera Selatan, Sabtu 
(11/6). Kemenhub menye-
rahkan 29 unit angkot 
yang diberi nama New 
Oplet Musi Emas kepa-
da Pemprov Sumsel dan 
Pemkot Palembang untuk 
mela yani dua rute lintas 
sebagai angkutan peng-
umpan (feeder) bagi LRT 
dan BRT

Gubernur BI: RI Jadi Negara Penerbit 
Green Sukuk Terbesar di Dunia

sejak 2021, Perry telah 
melakukan transformasi 
IFSB pada tiga area yaitu 
transformasi kebijakan, 
organisasi dan sumber daya 
manusia (SDM) dengan 
empat pilar kerangka strat-
egis yang meliputi Standard 
development and research, 
Standard implementation, 
Member’s satisfaction, dan 
Financial Sustainability.

Dalam kesempatan se-
belumnya, sebagai keynote 
speaker dalam Seminar Dif-
ferent Modes of  Financing 
for Private Sector Projects 
dan Seminar Leveraging 
Sukuk Market for Transi-
tion to a Green Economy 
yang diselenggarakan dalam 
rangkaian sidang tahunan 
Islamic Development Bank 
(IsDB) pada awal Juni 2022 
di Sharm El Sheikh, Mesir, 
Perry menekankan pent-
ingnya dukungan dari sek-
tor keuangan termasuk 
pembiayaan syariah sebagai 
alternatif  model pembiay-
aan dalam mempercepat 
pemulihan ekonomi global 
serta green fi nancing. ● vit

JAKARTA (IM) - Pe-
ngembangan instrumen 
pasar uang syariah jangka 
pendek dan standar pen-
gaturan lembaga keuangan 
syariah merupakan dua as-
pek utama yang perlu terus 
diperluas dalam menjaga 
Stabilitas Sistem Keuangan 
(SSK) menghadapi keti-
dakpastian global akibat 
normalisasi kebijakan mon-
eter Amerika Serikat dan 
beberapa negara lainnya.

Hal ini disampaikan 
Gubernur Bank Indonesia, 
Perry Warjiyo dalam rang-
kaian Sidang 28th Govern-
ing Board dan 13th General 
Assembly- International 
Islamic Liquidity Manage-
ment (IILM) serta Islamic 
Financial Services Board 
(IFSB) 40th Council Meet-
ing pada 9 Juni 2022 di Abu 
Dhabi, UAE.

“Indonesia menjadi 
salah satu negara yang 
berhasil mengembangkan 
alternatif  pembiayaan sya-
riah yang digunakan untuk 
proyek besar maupun kecil 
termasuk sektor swasta dan 

juga menjadi negara pener-
bit green sukuk terbesar 
di dunia,” ungkap Perry, 
dikutip di Jakarta, Minggu 
(12/6).

Pengembangan pasar 
uang, sambung dia, sangat 
penting sejalan dengan sema-
kin banyaknya negara yang 
menerbitkan sukuk jangka 
panjang termasuk Indonesia 
yang merupakan penerbit 
sukuk terbesar di dunia.

“Sehubungan den-
gan hal tersebut, refor-
masi lembaga IILM perlu 
dipercepat agar semakin 
dapat memenuhi kebutuhan 
negara-negara anggotanya,” 
terang Perry.

Sementara itu, Perry 
dalam kapasitas sebagai 
Ketua Executive Commit-
tee (EC) IFSB menekankan 
pentingnya perluasan ke-
bijakan penyusunan dan 
implementasi standar pen-
gaturan lembaga keuangan 
syariah untuk memperkuat 
stabilitas sistem keuangan 
sebagai respons tingginya 
ketidakpastian global.

Sebagai Ketua EC IFSB 

dari 600 lebih konsumen yang 
sudah menerima unit rumah 
yang dipesan.

“Rata-rata 100 unit rumah 
kami AJB-kan setiap bulannya 
sejak awal tahun 2022,” jelas 
Direktur Millennium City, Jason 
Tan katanya dalam keterangan 
tertulis, Minggu (12/6).

Ditambahkan Jason Tan, 
serah terima unit rumah sudah 
mulai dilakukan di awal tahun 
2021 awal dan proses AJB su-
dah bisa dilakukan pada tahun 
2022. Jadi, kata dia, hanya satu 
tahun dari serah terima sudah 
bisa pecah sertifi kat dan AJB.

Hunian ini Tol Lingkar 
Luar Jakarta (JOOR 2) serta 
dekat dengan 3 stasiun KRL 
Commuter Line membuat 
akses dari dan menuju Mil-
lennium City sangat baik. 
Kawasan ini juga akan dikem-
bangkan tiga pusat bisnis baru 
masing-masing seluas 50 ha 
untuk CBD utama, 30 ha CBD 
2 dan 25 ha CBD 3. Hunian ini 
dibanderol mulai dari harga Rp 
300 jutaan.

“Sebagai pengembang 
dengan proyek kota baru yang 
baru berusia 4 tahun, Millenni-
um City kami kembangkan ha-
rus lebih baik dari proyek kota 
baru sebelumnya yang sudah 
mulai dikembangkan sejak ta-
hun 1980. Kami menyediakan 
dan menyempurnakan fasilitas 
yang dibutuhkan,” sambung 
Ismet Natakarmana, konsultan 
yang ditunjuk ikut membantu 
pemasaran unit rumah di Mil-
lennium City. ● vit

JAKARTA (IM) - Pengem-
bang kembali menggenjot bis-
nis ketika pandemi COVID-19 
mulai reda. Mereka pun mulai 
memasarkan proyek-proyek 
barunya.

Sebelumnya, sektor prop-
erti lesu di masa pandemi. 
Dewan Kehormatan Asosiasi 
Real Estate Broker Indonesia 
(AREBI) Jawa Barat, Asep Ah-
mad Rosidin mengungkapkan, 
bisnis properti sudah kembali 
meningkat. Dia tak memungki-
ri, dampak pandemi Covid-19 
sempat menyebabkan bisnis 
properti lesu. “Semua sektor 
industri kaget akibat pandemi, 
bukan hanya properti,” ucap 
Asep beberapa waktu lalu.

Perihal faktor yang me-
nyebabkan bisnis properti lesu 
saat itu, menurut Asep, bukan 
daya beli masyarakat. Dia ber-
pandangan, saat jumlah kasus 
Covid-19 tinggi, masyarakat 
khawatir beraktivitas di luar 
rumah. Pada saat bersamaan, 
kebanyakan pegawai peru-
sahaan properti bekerja dari 
rumah (work from home).

Kini, pengembang sudah 
mulai tancap gas. Salah satunya 
pengembang Millennium City, 
kawasan township seluas 1.388 
ha di Serpong, Tangerang. 
Pengembang ini menggandeng 
sejumlah bank yakni Bank 
BRI, Bank BTN, Bank BCA, 
dan Panin Bank untuk fasilitas 
KPR konsumennya.

Pengembang telah menan-
datangani akta jual beli (AJB) 
kepada 400 lebih pembeli, 

Pandemi Mulai Reda, Pengembang 
Mulai Jor-joran Jual Properti

Rachmat Gobel: Impor Baju Bekas 
Ancaman bagi Industri Garmen
Impor pakaian bekas bertentangan 
dengan visi Bapak Presiden dan mem-
perburuk ekonomi di lapis bawah serta 
melemahkan UMKM. Pakaian bekas 
juga berbahaya bagi kesehatan dan 
lingkungan karena di negara asalnya di-
kategori limbah dan sampah, kata Wakil 
Ketua DPR-RI Koordinator Bidang In-
dustri dan Pembangunan (Korinbang), 
Rachmat Gobel.

JAKARTA (IM) - Wakil 
Ketua DPR-RI Koordinator 

Bidang Industri dan Pemban-
gunan (Korinbang), Rachmat 

dan jika sudah masuk harus 
dimusnahkan. Hal itu juga 
diatur dalam Undang-Undang 
Nomor 7 Tahun 2014 tentang 
Perdagangan.

Ia mengatakan industri 
garmen rumahan dan skala 
UMKM merupakan salah 
satu pilar kekuatan ekonomi 
nasional karena banyak me-
nyerap tenaga kerja terutama 
dari lapisan bawah. Karena 
itu, ia menilai impor pakaian 
bekas tidak sesuai dengan 
konsep Presiden Jokowi yang 
membangun dari pinggiran 
dari desa dan dari bawah.

“Impor pakaian bekas 
tentu bertentangan dengan visi 
Bapak Presiden dan memper-
buruk ekonomi di lapis bawah 
serta melemahkan UMKM,” 
ujar Rachmat Gobel.

Ia juga menilai pakaian 
bekas berbahaya bagi kes-
ehatan dan lingkungan karena 
di negara asalnya dikategori 
limbah dan sampah.

“Tak semua pakaian bekas 

itu bisa layak pakai dan 
akan menjadi sampah bagi 
Indonesia,” katanya.

Rachmat Gobel yang 
juga mantan Wakil Ketua 
Umum Kadin Bidang In-
dustri, Ristek, dan Maritim 
itu mengatakan memban-
gun industri, khususnya 
garmen, membutuhkan 
kreativitas dan intelektual 
karena harus memahami 
desain, tren, pasar, mana-
jemen industri, hingga 
manajemen sumber daya 
manusia.

“Ini  t idak seband-
ing dengan skill importir 
pakaian bekas yang hanya 
membutuhkan koneksi 
dengan para pemegang 
kekuasaan dan kekuatan 
modal saja,” katanya.

Ia menegaskan kemam-
puan membangun industri 
sekecil apapun akan memi-
liki dampak bagi keluarga 
dan masyarakat sekeliling-
nya. ● vdp

Gobel menyayangkan masih 
terjadi impor pakaian bekas di 
Indonesia, padahal itu melang-
gar peraturan dan mengancam 
keberadaan industri garmen 
kecil dan rumahan.

“Ini sangat merugikan 
industri garmen rumahan yang 
berskala UMKM dan juga 
tidak ramah lingkungan,” kata 
Rachmat Gobel melalui ket-
erangan tertulis yang diterima 
di Jakarta, Minggu (12/6).

Pemberitaan media na-
sional beberapa waktu lalu 
mengungkapkan masih marak 
impor pakaian bekas dengan 
nilai triliunan rupiah, bahkan 
angkanya terus meningkat 
sejak 2017.

Padahal, kata Rachmat 
Gobel yang pernah menjadi 
Menteri Perdagangan pada 
Kabinet Kerja I Presiden 
Joko Widodo, Peraturan 
Menteri Perdagangan (Per-
mendag) Nomor 51/M-DAG/
PER/7/2015 menyebutkan 
impor pakaian bekas dilarang 

IDN/ANTARA 

PENJUALAN PERDANA PONSEL PINTAR OPPO FIND X5 PRO
Retail Director OPPO Indonesia Yosie Harria Agung (kanan) didam-
pingi Brand Ambassador OPPO Indonesia Morgan Oey (kiri) melihat 
foto - foto malam Kota Bandung yang diambil dengan ponsel pintar 
OPPO Find X5 Pro 5G saat hari pertama penjualan di OPPO eXperi-
ence Store BEC, Bandung, Jawa Barat, Sabtu (11/6). Ponsel pintar 
spesifikasi “High End” ini dibekali dengan kapasitas baterai dual-
cell 5000mAh, kamera dengan sistem pencitraan canggih OPPO 
MariSilicon X, dua sensor IMX766 50MP dari Sony dengan ukuran 
sensor 1/1,56, layar 120Hz yang menghadirkan miliaran warna yang 
realistis serta Hasselblad “Natural Colour Calibration” yang ikonik. 

IDN/ANTARA 

PERAGAAN BUSANA DI DALAM GUA
Bupati Gunungkidul Heri Susanto (ketiga kanan) 
bersama istrinya Diah Sunaryanta (kedua kanan) 
memperagakan busana batik saat peragaan 
busana di dalam Gua Rancang Kencana, Bleberan, 
Playen, Gunungkidul, Sabtu (11/6). Peragaan 
busana yang digagas oleh Pemkab Gunungkidul 
itu menampilkan karya busana dari 13 industri 
kecil menengah (IKM) batik serta 12 desainer lokal 
untuk kembali menggeliatkan pariwisata serta 
perekonomian pasca Pandemi COVID-19.


